

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Ouverture d'un centre de santé communautaire francophone à Vancouver

Vancouver, 15 juin 2024 - C'est avec une grande fierté que le conseil d'administration de RésoSanté Colombie-Britannique se joint au Ministre de la santé et Ministre responsable des affaires francophone, l'honorable Adrian Dix, pour annoncer l'ouverture du premier centre de santé communautaire francophone en Colombie-Britannique prévue en octobre 2024. Cette nouvelle institution représente une étape importante pour la communauté francophone de la province, offrant des services de santé accessibles et de qualité, en français.

"C'est un moment historique pour tous les francophones de la Colombie-Britannique. Nous sommes fiers d'avoir pu travailler main dans la main avec le ministre Dix, le ministère de la Santé et Vancouver Coastal Health pour la réalisation de ce centre de santé communautaire. Ce centre permettra à quiconque souhaite recevoir des services de santé en français, de pouvoir le faire en temps opportun dans un environnement culturellement sécuritaire." **Brian Conway, président de RésoSanté C.-B.**

Situé au 2025 West Broadway à Vancouver, le centre de santé est conçu pour être accessible à toute la population du Grand Vancouver afin de répondre aux besoins spécifiques des francophones de la région. Une équipe de professionnel-le-s qualifié-e-s et bilingues (français/anglais) sera à la disposition des patient-e-s pour assurer des soins personnalisés, inclusifs et culturellement adaptés. Les services offerts se concentreront sur les soins de santé primaires incluant des consultations généralistes, des soins infirmiers, ainsi que des services d'accompagnement social.

La concrétisation de ce centre de santé est le résultat d'un travail de plusieurs années entre de multiples parties prenantes, incluant le Ministère de la Santé de la C.-B., le Ministère des Affaires Francophones de la C.-B., Santé Canada via la Société Santé en Français, et la régie de santé de Vancouver Coastal Health.

"Au fur et à mesure que notre province accueille des nouveaux arrivants de pays francophones et d'autres juridictions canadiennes, la demande de soins de santé centrés sur le patient augmente. C'est pourquoi nous prenons des mesures pour renforcer les soins primaires à travers la province, incluant l'établissement du premier centre de santé communautaire offrant des soins primaires en français dans la province." **L'honorable Adrian Dix, Ministre de la santé et Ministre responsable des affaires francophones.**

À propos de RésoSanté C.-B.

RésoSanté C.-B. est l'interlocuteur privilégié du ministère provincial de la Santé pour la santé de la communauté francophone de la Colombie-Britannique. RésoSanté C.-B. soutient le développement, l'accès intégré et la permanence des services de santé en français partout en Colombie-Britannique. Pour ce faire, l'organisation travaille en étroite collaboration avec son réseau pour connecter les différentes parties prenantes impliquées dans la santé pour mieux servir la communauté francophone de la Colombie-Britannique en français.

-30-

Contact:

Nicolas Roux

Responsable des Communications & Relations Publiques

communication@resosante.ca / 778-316-4331